
1780/J 
 
 
 
der Abgeordneten Petrovic , Langthaler, Freundinnen und Freunde 
an die Bundesministerin für Gesundheit und Konsumentenschutz 
betreffend Informationspolitik des Gesundheitsministeriums 
 
Am 11. Dezember 1996 haben Sie anläßlich einer Pressekonferenz mitgeteilt, daß Sie im 
Frühjahr 1997 (also noch vor dem Gentechnik-Volksbegehren) eine Informationskampagne 
zum Thema Gentechnik starten werden. Diese Informationskampagne findet in jenem 
Zeitraum statt, in dem für das Gentechnik-Volksbegehren geworben wird. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
ANFRAGE: 
1. Wie hoch ist die Budgetierung dieser Informationskampagne? 
2. Wird diese Informationskampagne des Gesundheitsmmisteriums mit Steuergeldern 
finanziert? 
3. Werden Sie auch finanzielle Mittel für das überparteiliche Gentechnik-Volksbegehren 
zu Verfügung stellen? 

1780/J XX. GP - Anfrage 1 von 1

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.




